

Aujourd'hui nous étions actifs et créatifs...

Comme il se doit, nous avons d'abord fait nos corvées. Mettre la table, ranger après les repas, faire la vaisselle, nettoyer les toilettes et les douches. En règle générale, ça marche plutôt bien...



Aujourd'hui nous avons reçu la consigne d'être créatifs.

Trois boilles à lait nous attendaient, prêtes à être décorées – pour le concours de l'exposition Fribourg 2018. Elles devront y représenter notre camp jeunesse.



Nous avons également l'occasion de nous lancer dans la fabrication de savons. Pétrir, pétrir et pétrir, mais finalement le résultat était tout à fait concluant. Nous étions en possession de beaux savons bien odorants.





Du savon, il y en a partout...



Nous avons bricolé une petite boîte afin que nous puissions faire un cadeau avec notre savon. Cette boîte devait être décorée pour produire son effet!





Notre repas de midi consistait en une multitude de brochettes. Qui est-ce qui les avait préparées avec beaucoup d'amour et à la main?

Bien sûr notre équipe de super-chefs?

En accompagnement, il y avait une salade aux cornettes, et tout ça au bord du ruisseau sur le grill maison...

Mmmmm... trop bon!!!!....

A propos de ruisseau...

Hier quelques courageux ont mis leur maillot et ont pris un bain à 14 degrés!...

Quelques uns...
les plus courageux...



En fin d'après-midi nous avons organisé des jeux en plein air. Au programme : foot, badminton, tennis de table et pétanque.





Une course d'orientation "sur image" a sollicité tous les talents des moniteurs et des enfants. Daniela et Regula ont envoyés des groupes équipés de photos à travers le village de Schwende. Moniteurs et ados devaient trouver les endroits où les photos avaient été prises. Leur emplacement devait être reporté sur une carte...



Et tout ça en une heure et demi. Un groupe a effectivement réussi de retrouver 20 sujets, il lui manquait un seul emplacement.

La course était passionnante et pas mal de monde a passé à côté du "bon" endroit à plusieurs reprises...

Demain – journée de marche – les souliers et le sac-à-dos sont prêts. Nous n'avons aucune idée de la destination, reste plus qu'à espérer qu'on ne grimpe pas sur le "Hohe Kasten", car ça monte, ça monte, ça monte....

D'ailleurs, nos moniteurs nous ont félicités. Ils ont dit que nous étions un bon groupe dont on pouvait être fier et avec lequel on pouvait se montrer n'importe où sans avoir honte. C'est clair, nous nous montrons sous le meilleur jour. Les enfants insupportables, nous les avons laissés à la maison ou enfermés à la colonie ;-)